
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
 

銚子東ロータリー･クラブ Weekly  Bulletin   NO. 1941 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

かもめ  提供：宮内 宗一 会員  
 

銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ合同例会 

第１９４１回 例 会 平成 24年 1月 25日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … ホストクラブ銚子ＲＣ 

          上総 泰茂 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… ホストクラブ銚子ＲＣ 

親睦活動委員会 

会 長 挨 拶 … ホストクラブ銚子ＲＣ 

上総 泰茂 会長 

幹 事 報 告 … ホストクラブ銚子ＲＣ 

松本 恭一 幹事 

 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「原発事故のあらまし 

―放射線・放射能の影響について」 

 千葉科学大学薬学部 准教授 杉本幹治氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 24年 1月 31日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「Ｒ情報」 

Ｒ情報委員会 網中 吉郎 委員長 

 

お食事「大新」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1940回例会(平成24年1月17日) 

会長挨拶 

木村 貞夫 
「無知な私の存在はささやかな幸福の種を蒔いている」 
 学生時代から、私は知的な人になりたいと思い続けて

来ました。というのも、世の中には物知りがたくさんい

て、私が何かトンマな質問をすると、同級生からでもそ

んなことも知らないのかという感じで、うっすらと笑わ

れたりした体験がよくあったからです。 
 若い時は、そんなことにも少しは傷ついたものです。

しかし途中から（というのは４０代くらいから）全く気

にならなくなりました。 
 第一の理由は、自分の方がそこにいる人より知らない

ことがある、という事実は、自分の方が教えてもらって

トクをしている、という証拠ですから。 
 第二の理由は、他人はその場に自分より愚かな者がい

るという時、少し幸せになることもあるのです。優越感

もありましょう。教える楽しみ、というものを持ってい

る親切な人もたくさんおられます。ですから、無知な私

の存在はささやかな幸福の種を蒔いていることになるの

です。 
 差別語だと言ってすぐ怒る人もいますが、トンマ、マ

ヌケ、クズ、などという特徴は、愛すべき要素を充分に

持っています。少なくとも神様は、こういう特徴を持つ

人を、充分に秀才と同じにか、時には秀才に対するより

も愛してくださるでしょう。トンマやマヌケやクズがい

なかったら、或いは私たちの中にその要素がもし全く無

いとしたら、世間には笑いの種もなくなり、かさかさに

乾いた理詰めの世界が広がるだけになります。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・バンコク国際大会の日本人親善朝食会 
・ロータリー・リーダー2012年1月号    受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
次年度クラブ情報ご提供のお願い       受領 

３・(財)ロータリー米山記念奨学会より 

・下期分普通寄付金、送金のお願い 
・ハイライトよねやま142          受領 

４・小見川ＲＣより 
１月例会日程のお知らせ           受領 

５・銚子商工会議所より 
平成23年度新春講演会後の懇談会について  受領 

☆週報受領  館山ＲＣ 

卓 話 

「銚子の観光」 
釜谷 藤男 会員 

 本日の卓話は

「銚子の観光」に

ついてお話をしま

す。重いテーマで

あり、また、観光

については先輩会

員の皆さんの方が

詳しいかも知れま

せんが、関心をお持ちの会員もいらっしゃると思います

ので敢えて取り上げました。 
 今からお話する内容は、私個人の意見も多く含まれて

います。従って様々な違った意見があって当然だという

ことを踏まえながらお話をしたいと思います。 
 さて、銚子の場合、今までは産業関係でも商いでも皆

が自分の好きなようにやっていても食っていける底力の

あるまちでした。しかし、今後はどうなっていくでしょ

うか。人口減少、毎年一千人ずつ減少しています。少子

高齢化の進展、まちなかの空洞化が進むなど、どんどん

元気を失っていくことが懸念されています。 
 そこで何とかしたいと考えるわけですが、私は豊富な

観光資源を活かした観光振興が重要になってくると思っ

ています。それも、それぞれが勝手なことをするのでは

なく、みんなで力を合わせて協力し合って観光に取組む

ことが重要だと思います。 
 そのような訳で「観光」をテーマにしたということな

んですが、時間が３０分と短いため十分なお話ができな

いかも知れませんがご容赦願います。 
 それでは本題に入ります。 
 
以下レジュメにそって説明 
１ 観光の語源 
 ○中国の古典「易経」に記されている「国の光を観る」

に由来 
２ なぜ今観光なのか 
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○ 観光志向の増大 
  ・自由時間の増加（高齢化社会・労働時間短縮） 

・価値観やライフスタイルの多様化  
・観光情報の増加（インターネット・テレビ） 

 ○まちの活性化効果 
  ・観光振興⇒交流人口増加⇒雇用拡大 
 ※全国の自治体が観光振興に取り組んでいる。 

３ 国内観光の現状 
○観光に対する要求の高度化・多様化 
・合理的な料金・サービスシステム 
・ホスピタリティ（おもてなしの心） 
・宴会・周遊型から体験・体感・感動型（住民との

触れ合い） 
・安くて旨い地元料理 
・安全・安心なまち 
・きれいなまち（ごみ・トイレ） 

○マイカー利用が主流 
○団体旅行減少⇒小グループ・家族旅行増 
○女性が主役 
○高齢者が増加 

４ 銚子の観光の現状・問題点 
○原発事故の風評被害で観光客が大幅減（２２年度 

約２８０万人） 
○高度化・多様化する観光ニーズに対応できていない。 
○観光地の道路が狭く、駐車場や案内標識も不足して

いる。 
○雨天時における観光客受入対応ができていない。 
○豊富な地場産品を観光に活かしきれていない。 
○まちなかの歴史的遺産を観光に活かしきれていない。 
○官民一体となった組織的なPRが不足している。 

５ 銚子の観光の在り方 
○「おもてなしの心」の醸成 ⇒  市民一人ひとりが

「おもてなしの心」で観光客を迎えることがリ

ピーターの確保にどうしても必要 
○まちづくりの推進 ⇒ 安心・安全・きれいなまち 
○地域資源の掘り起こし ⇒ 自然、産業、歴史、文

化などを掘り起こし磨いて観光に活かす 
○銚子観光の PR 強化 ⇒ あらゆる媒体を使って

PR 
６ まとめ 
○観光振興には市民一人ひとりの力が必要 
○魅力ある観光地にするためには魅力のあるまちを

つくることが必要 
○まちを磨く⇒まちが輝いて観光客増⇒まちが元気・

市民が元気⇒元気が出てまちの魅力アップ⇒更に観

光客増⇒更にまち・市民が元気 

 結論  住んでよし訪れてよしのまちづくり 

以上でレジュメによる説明終わり 
 
「住んでよし訪れてよしのまちづくり」を実現するため

には、何回も申し上げますが、行政や観光関係者だけで

なく市民の皆さん一人ひとりの力がどうしても必要であ

ることを申し上げ、私の話を終わります。ご清聴有難う

ございました。 

 

第7回定例理事役員会 

日  時：平成24年1月17日（火）例会終了後 

議  題 

１・２月例会スケジュールの件         承認 

２・年末家族親睦会収支決算書の件       承認 

３・第７分区Ｉ．Ｍの件            承認 

４・新入会員の件               承認 

５・銚子リゲルＦＣ助成金の件         承認 

６・その他 

2011-12年度一般会計収支決算書の中間報告 

（12月31日現在） 

2月例会スケジュール 

第1例会 2月7日 
卓話「未定」       川津 光雄 会員 

第2例会 2月14日 
卓話「ジオパークについて」 

千葉科学大学 准教授 安藤 生大 氏 
第3例会 2月21日 
卓話「地震について」 

千葉科学大学 准教授 藤本 一雄 氏 
第4例会 2月28日（水） 
卓話「未定」 

銚子市総務部参事 行政民事暴力対策監 
斉藤 克治 氏 

千葉科学大学ＲＡＣよりお知らせ 

千葉科学大学ローターアクトクラブの例会は今週より

試験期間と春休みの為休会となります。 

次回は4月16日(月) 18：30～19：30です。 

会場：マリーナキャンパス講義棟2103教室 

＊皆様、是非ご参加ください。 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

来訪ロータリアン 

松戸北ロータリークラブ 渕上啓太様(中央) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／1７） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３６ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ３６ 名  出席率     ６８．６４ ％ 

１２月２０日       確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン 

渕上啓太君                (松戸北ＲＣ) 

 

欠席者  １２名 

 

メークアップ 

平野君 木村君 黒田君 宮内(博)君 石上君 

（1/13 第７分区会長幹事会） 

狩野君          （1/16 千葉科学大学ＲＡＣ） 

平野君 

（1/17 八日市場ＲＣ・1/18 銚子ＲＣ・1/20 旭ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  １，９５０－ 

累 計 ￥ ５３，４２５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ６，０００－ 

累 計 ￥３００，６００－ 

 

 

2010－2011 年度 

銚子・銚子東ＲＣ 合同例会プログラム 

日 時 平成 24 年 1月 25 日（水）午後６時 開会 

場 所 銚子プラザホテル 

＜合同例会＞ 

１７：３０  

登  録   （受付）両クラブ親睦活動委員会 

（進行）宮内 秀章 ＳＡＡ 

１８：００  

点  鐘    上総 泰茂 会長（銚子ＲＣ） 

国歌斉唱「君が代」 

ロータリーソング唱和 「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 坂本 尚史(銚子ＲＣ)  

お客様紹介   宮内 秀章 ＳＡＡ（銚子ＲＣ） 

会長挨拶    上総 泰茂 会長 (銚子ＲＣ） 

幹事報告    松本 恭一 幹事 (銚子ＲＣ） 

１８：１０ 

 卓話者紹介 

仲田 博史 会員（銚子ＲＣ） 

１８：１５ 

卓   話 

「原発事故のあらまし 

―放射線・放射能の影響について」 

千葉科学大学薬学部 准教授 杉本幹治 様 

１９：００ 

謝  辞    上総 泰茂 会長 (銚子ＲＣ） 

出席報告    両クラブ出席委員長 

１９：０５ 

閉会点鐘    上総 泰茂 会長 (銚子ＲＣ） 

＜懇親会＞ 

 （進行）金島 弘 親睦活動委員長（銚子ＲＣ） 

１９：１０ 

会長挨拶    木村 貞夫 会長（銚子東ＲＣ） 

次年度会長幹事紹介  両クラブ次年度会長幹事 

乾  杯    石上 明宏 副会長(銚子東ＲＣ) 

 ｢手に手つないで」 

２０：５０ 

閉会挨拶    大里 忠弘 副会長（銚子ＲＣ） 


